

Le ministère de l'éducation affirme que l'année scolaire se poursuit à un rythme satisfaisant

Le ministère de l'éducation indique, dans un communiqué rendu public mardi, 10 mai 2011, que les récentes informations sur l'interruption des cours dans certains établissements scolaires sont exagérées et que les actes d'agressions n'ont concerné qu'un nombre restreint de ces établissements.

Le ministère précise que l'année scolaire se poursuit à un rythme satisfaisant grâce aux efforts consentis par toutes les parties.

Il dément, par ailleurs, les informations diffusées par certaines radios selon lesquelles les lycées Hannibal à l'Ariana et Ibn Abi Dhiab à la Manouba auraient été évacués, lundi, à cause d'actes de vandalisme et de pillage.

Les directeurs des deux lycées ont affirmé que les cours s'étaient poursuivis normalement jusqu'à 18h de l'après-midi.

Dans ce même communiqué, le ministère de l'Education exhorte les médias de vérifier l'information avant sa diffusion pour éviter des répercussions négatives sur le reste de l'année scolaire.

En dépit de la conjoncture exceptionnelle dans le pays, l'année scolaire se déroule dans des conditions rassurantes, affirme le ministère, soulignant que toutes les composantes de la famille éducative (administration, enseignants, parents et élèves) se sont préparées pour le parachèvement des cours et le passage

des examens, notamment, nationaux dans les meilleures conditions.

Le ministère a, en outre, pris des mesures pratiques, en collaboration avec les ministères de l'Intérieur et de la défense et en concertation avec les partenaires sociaux, pour assurer la protection des élèves, des enseignants et des établissements éducatifs, surtout durant les examens nationaux.